



Continuer avec vous,
pour vous !

Josiane CORNELOUP

votre députée

Arnaud **LABAUNE**
suppléant

Madame, Monsieur,

Pendant cinq ans, j'ai eu à cœur de défendre notre territoire et vos intérêts à l'Assemblée nationale.

J'ai reçu à ma permanence de très nombreuses personnes de toutes catégories socio-professionnelles, qui sollicitaient mon aide. **J'ai mis tout en œuvre pour trouver une solution aux problèmes de chacun.**

À Paris, j'ai mesuré ma chance d'avoir gravi les échelons un à un grâce à mes mandats locaux. **On ne s'improvise pas parlementaire. L'expérience que j'ai acquise s'est révélée essentielle pour porter dans l'hémicycle et auprès des ministères, la voix de la ruralité et défendre les dossiers, comme celui de la RCEA, qui intéressent l'avenir de notre territoire.**

Si vous décidez de me renouveler votre confiance, je continuerai d'agir **en élue libre, en accord avec mes valeurs et mes convictions**, animée par le seul intérêt général, et de voter **en mon âme et conscience** tout texte de loi, présenté par la majorité ou l'opposition, qui me semblera aller dans le bon sens.

Je continuerai d'agir, comme je l'ai fait pendant 5 ans, à votre service, au service de la France et de notre territoire qui est le mien depuis toujours.

Dimanche 12 Juin, je compte sur vous
comme vous pouvez compter sur moi
Josiane CORNELOUP

PROTÉGER LE POUVOIR D'ACHAT DES FRANÇAIS

Le retour de l'inflation pèse sur les budgets de toutes les familles et risque de mettre en difficulté les foyers les plus modestes. Un saupoudrage d'aides ne peut pas suffire. Il faut par exemple indexer les salaires et retraites sur l'inflation et rétablir la demi-part fiscale en faveur des veuves et veufs.

DIMANCHE 12 JUIN, FAITES LE CHOIX D'UNE DÉPUTÉE À VOTRE ÉCOUTE QUI CONTINUERA DE DÉFENDRE VOS INTÉRÊTS.

CONTINUER DE PORTER LA VOIX DE LA RURALITÉ

Les territoires ruraux sont un atout pour notre pays. Aujourd'hui, l'État dépense deux fois plus pour un habitant vivant en ville que pour celui vivant à la campagne. Il est urgent d'instaurer une égalité financière entre les territoires.

Je défendrai notre modèle agricole français qui assure notre autonomie alimentaire et notre sécurité sanitaire. Celui-ci ne doit plus être sacrifié sur l'autel des traités internationaux de libre-échange.

DIMANCHE 12 JUIN, FAITES LE CHOIX D'UNE ÉLUE DE TERRAIN EXPÉRIMENTÉE ET AU SERVICE DE NOTRE TERRITOIRE.

REFONDER NOTRE SYSTÈME DE SOINS ET REPENSER LA SOLIDARITÉ

Mettons un terme à une gestion technocratique verticale des hôpitaux. Les patients, les personnels ne sont pas des données comptables et doivent de nouveau être remis au centre de l'organisation de notre système de santé ; la pérennité des hôpitaux de proximité indispensable à la prise en charge de la population locale doit être assurée.

De très nombreux Françaises et Français sont privés de médecins. L'instauration d'une année d'internat supplémentaire permettrait à 4000 jeunes médecins d'intervenir dès à présent dans les territoires qui manquent de praticiens.

Il est urgent également d'engager une vaste réforme du Grand Âge qui, chaque fois que cela est possible, doit favoriser le maintien à domicile des personnes ; cela passe notamment par une importante revalorisation de l'ensemble des métiers du soin et de l'aide aux personnes âgées et handicapées. C'est là un enjeu de société.

DIMANCHE 12 JUIN, FAITES LE CHOIX D'UNE DÉPUTÉE PLEINEMENT INVESTIE ET AU CŒUR DES AFFAIRES SOCIALES.

SOUTENIR UNE VRAIE RÉFORME DE L'ÉTAT

Avec une dette publique de 3000 milliards d'euros et la remontée des taux d'intérêt, l'État doit impérativement dépenser beaucoup moins pour moins taxer. Ce n'est pas à nos enfants et petits-enfants de supporter le poids de notre dette.

Nous devons en outre en finir avec l'accumulation des normes réglementaires qui entravent l'activité de tous les secteurs de notre économie : plus de liberté, plus d'efficacité.

DIMANCHE 12 JUIN, FAITES LE CHOIX D'UNE DÉPUTÉE RESPONSABLE.



ANDRÉ ACCARY
Président du Département
de Saône-et-Loire



FABIEN GENET
Sénateur de Saône-et-Loire



JEAN-MARC NESME
Membre honoraire du Parlement,
Maire de Paray-le-Monial

JOSIANE CORNELOUP : UNE DÉPUTÉE À VOTRE ÉCOUTE EXPÉRIMENTÉE, DÉTERMINÉE

"Nous connaissons bien Josiane avec qui nous travaillons. Elle est une élue de terrain, efficace, qui a les pieds sur terre. Josiane a démontré pendant cinq ans sa capacité d'écoute et d'attention aux autres. Vous pouvez compter sur elle pour répondre à vos attentes et défendre vos intérêts."